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Betreff 

 

Anfrage der DIE LINKE-Stadtratsfraktion - Barrierefreier und bezahlbarer Wohnraum in 
Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Anzahl bezahlbarer, barrierefreier Wohnungen ist entsprechend der Wohnungsmarktanalyse  
von 1000 Wohnungen noch nicht erreicht und nach Aussage der Oberbürgermeisterin in den 
einzelnen Stadtquartieren anhaltend hoch. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wieviel solcher Wohnungen sind bereits durch die SWG inzwischen zur Verfügung gestellt und an 

welchen Standorten und welche Anzahl Wohnungen kommen hinzu, wenn die geplanten 
 Baumaßnahmen realisiert sein werden, ebenfalls an welchen Standorten. 

2. Wieviel Anträge von Bürgern liegen aus den einzelnen Stadtquartieren vor? 
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